

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2022“

Thomas-Mann-Schule Northeim



Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

Sponsorenlauf + Frühlingsfest

In diesem Jahr hat unser Religionskurs „Humanitäres Projekt“ einen Sponsorenlauf organisiert. Im Anschluss öffneten wir seit langer Zeit endlich wieder unsere Türen und luden die Familien unserer Schüler*innen zu einem großen Frühlingsfest inklusive Flohmarkt und Tombola ein. Am Sponsorenlauf haben alle Schüler und Schüler innen teilgenommen und sind klassenweise zusammen mit ihren Lehrer*innen um die Schule gelaufen. Insgesamt bekam jede Klasse 15 Minuten Zeit so viele Runden für den guten Zweck zu laufen, wie es nur möglich ist. Nachdem alle Klassen erfolgreich gelaufen sind, fanden die Siegerehrungen statt.



Geehrt wurden die besten Läufer*innen und die besten Klassen. Um 13 Uhr begann dann das Frühlingsfest. Die Klassen 8-10 haben von 13 bis 15 Uhr ihre Stände betreut, abwechslungsreiche Leckereien verkauft und diverse Spiele angeboten.

Das humanitäre Projekt hat zusätzlich einen großen Flohmarkt mit einer Tombola und tollen Dingen zu gewinnen organisiert. Die Tombola und der Flohmarkt konnten nur durch die vielen Sachspenden stattfinden, die im Vorfeld vom Projekt organisiert wurden. In diesem Jahr gehen die gesamten Spendengelder aus den erlaufenen Runden und dem Frühlingsfest an die weltweit bekannte Organisation UNICEF, die unter anderem mit den Spenden Familien in Krisengebieten der Ukraine hilft.

Anbei ein YoutubeLink zu unserem gelungenen Tag <https://youtu.be/A0XuHucp4rg>